

# UNIQUE

LES MEILLEURS JOAILLIERS CRÉATEURS THE BEST JEWELLERY DESIGNERS



## NADA G



FUSION, BAGUE OR JAUNE MAI 18 CTS ET DIAMANTS /  
RING IN 18K BRUSHED GOLD AND DIAMONDS.

A l'âge de 30 ans, alors qu'elle avait déjà fait une brillante carrière dans la publicité à Dubai, Nada Ghazal s'est lancée dans la création d'une collection de joaillerie. Toujours attirée par la création depuis sa tendre enfance, elle offre aujourd'hui une collection de femme accomplie et de caractère. Ses collections défient les lois de la joaillerie comme sa bague « Matrix » qui superpose une cage constellée de rubis en 3D. Sa bague « Fusion » en forme de lèvres sensuelles a reçu la distinction « The Best Innovative Design Award 2012 » du « Premier Middle East Watches, Jewelry & Pens Awards ». Nada G a été également nominée designer « Rising Star » par le salon JCK de Las Vegas. Particulièrement passionnée par les diamants, elle aime aussi les icy diamonds avec leurs effets un peu laiteux. Elle rend hommage à sa culture en traçant une calligraphie en diamant noir sur sa bague « Aya ». En plus de son flagship à Beyrouth, Nada G participe à de nombreux événements internationaux pour permettre aux femmes du monde entier de découvrir sa joaillerie riche d'émotion et de talent.

Having led a brilliant career in publicity in Dubai, Nada Ghazal decided to take up a childhood dream—jewellery—when she reached the age of 30. Her collections, which defy all conventions, showcase the fact that she is an accomplished woman with a dynamic character. Nada's 'Matrix' ring stacks up to form a three-dimensional cage encrusted with rubies. Her 'Fusion' ring, which resembles a pair of kissable lips, received 'The Best Innovative Design Award 2012' at the 'Premier Middle East Watches Jewellery & Pens Awards'. In 2012 she was also crowned with the 'Rising Star' award at the JCK fair in Las Vegas. As a lover of diamonds, it is natural that Nada should find icy diamonds, with their creamy glow, irresistible. Her 'Aya' ring pays special homage to her culture. Its calligraphic touch incorporate a myriad of black diamonds. In addition to managing her flagship boutique in Beirut, Nada G participates in a number of international events that enable women worldwide to discover her pieces, which gleam with emotion and talent.

PIAGET, BAGUE OR JAUNE 18 CTS SERTI DE PLUS DE 1000 RUBIS ET DIAMANTS /  
IN 18K GOLD, SET WITH MORE THAN 1000 RUBIES AND DIAMONDS.





**CRAWL**, BAGUE COMPOSÉE D'UN LÉZARD SERTIE DE DIAMANTS ICI SUR UN CRISTAL EN TOURMALINE NOIRE.  
18K « EDITOR'S CHOICE AWARD 2012 FOR ORIGINALITY » DU SALON INTERNATIONAL JEWELLERY LONDON (I.J.) /  
18K A ONE-OFF CREATION FEATURING AN 18K GOLD LIZARD WITH ICY DIAMONDS, SET ON A DELICATELY CUT ROUGH  
TOURMALINE STONE. « EDITOR'S CHOICE AWARD 2012 FOR ORIGINALITY » FROM INTERNATIONAL JEWELLERY LONDON (I.J.).  
**AYA CALLIGRAPHY**, BAGUES OR JAUNE MAT 18 CTS. DIAMANTS NOIRS ET BLANCS / AYA CALLIGRAPHY RINGS IN 18K  
HARVESTED GOLD. BLACK AND WHITE DIAMONDS.

